خبر صحفی



خبر صحفي للنشر

مجموعة Ooredoo تعلن عن تعيين رئيس تنفيذي بالإنابة لـOoredoo عُمان

الدوحة، قطر، 2 مارس 2025

أعلنت Ooredoo ش.م.ق.ع ("Ooredoo") ورمز تداولها (ORDS) عن تعيين السيد/ سعود حمد الريامي رئيساً تنفيذياً بالإنابة لشركة Ooredoo عُمان، وذلك اعتباراً من 27فبراير 2025، خلفاً للسيد/ بسّام يوسف الإبراهيم بعد إتمام فترة مهمّته كرئيس تنفيذي للشركة.

وسيتولى السيد/ سعود، الذي يشغل حالياً منصب الرئيس التنفيذي لوحدة الأعمال التجارية ومبيعات الجملة في Ooredooعُمان، مهامه كرئيس تنفيذي بالإنابة حتى يتم تعيين رئيس تنفيذي جديد.

وكان السيد سعود قد انضم إلى Ooredoo عُمان في عام 2009، حيث شغل عدة مناصب قيادية، من بينها رئيس مدير للحسابات التجارية، ومدير عام للمبيعات وحلول تكنولوجيا المعلومات والاتصالات، قبل تعيينه في منصب الرئيس التنفيذي لوحدة الأعمال التجارية ومبيعات الجملة. ويتمتّع السيد/ سعود بأكثر من 18 عاماً من الخبرة، وهو حاصل على درجة البكالوريوس في التربية من جامعة السلطان قابوس، بالإضافة إلى دبلوم القيادة من معهد ILM.

بالنيابة عن مجلس الإدارة، تتقدم Ooredoo بالتهنئة إلى السيد/ سعود على منصبه الجديد، كما تعرب عن خالص الشكر والتقدير للرئيس التنفيذي السابق بسّام الإبراهيم على خدمته المميزة، وقيادته الفعّالة، وإسهاماته القيّمة خلال السنوات الماضية، متمنين لهما كل النجاح والتوفيق في مسيرتهما القادمة.

- انتھی-

معلومات عن Ooredoo

Ooredoo شركة اتصالات عالمية تعمل في الشرق الأوسط وشمال أفريقيا وجنوب شرق آسيا. وتقدم الشركة خدماتها لعملائها من الأفراد والشركات في تسع دول، كما تعد Ooredoo شركة رائدة في توفير تجربة مميزة لاستخدام البيانات من خلال محتوى واسع وخدمات متطورة عبر شبكاتها المتطورة الثابتة والجوالة.

في 31 ديسمبر 2024، بلغت إيرادات الشركة 23 مليار ر.ق، وأسهم Ooredoo مدرجة في بورصة قطر، وفي سوق أبوظبي للأوراق المالية.

Press release



For immediate release

Ooredoo Group Appoints Acting CEO for Ooredoo Oman

Doha, Qatar, 2 March 2025: Ooredoo Q.P.S.C. ("Ooredoo") – Ticker ORDS – has announced the appointment of Saoud Hamad Al Riyami as Acting CEO of Ooredoo Oman, effective from 27 February 2025, succeeding Bassam Yousef Al Ibrahim following the completion of his tenure.

Saoud, currently Ooredoo Oman's Chief Business and Wholesale Officer, will serve as the company's Acting CEO until a permanent appointment is made.

He joined Ooredoo Oman in 2009, holding several key positions, including Head of Business Sales and Director of Business Sales and ICT Solutions, before being appointed Chief Business and Wholesale Officer. With over 18 years of experience, he holds a Bachelor's degree in Education from Sultan Qaboos University and an ILM Diploma in Leadership.

On behalf of the Board of Directors, Ooredoo congratulates Saoud on his new role and thanks former Ooredoo Oman CEO Bassam Al Ibrahim for his excellent service, leadership, and valuable contributions in the past years, wishing them both great success in the future.

-ENDS-

About Ooredoo

Ooredoo is an international communications company operating across the Middle East, North Africa, and Southeast Asia. Serving consumers and businesses in nine countries, Ooredoo delivers leading data experience through a broad range of content and services via its advanced, datacentric mobile and fixed networks.

Ooredoo generated revenues of QAR 23 billion as of 31 December 2024. Its shares are listed on the Qatar Stock Exchange and the Abu Dhabi Securities Exchange.